

GACETA MÉDICA DE MÉXICO  
TOMO XCIV N° 4  
Abril de 1964

GALERIA  
ACADEMICA



DR. GUILLERMO MASSIEU

Nuevo socio numerario de la  
Sección de Bioquímica

Hijo del Ingeniero Wilfrido Massieu y de la señora María Helguera de Massieu, el Dr. Guillermo Massieu Helguera nació en la ciudad de San Luis Potosí, S. L. P., el día 7 de octubre de 1920.

Hizo sus estudios preparatorios en la Escuela Vocacional Núm. 1 y los profesionales en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del Instituto Politécnico Nacional, habiéndose recibido de Químico Bacteriólogo y parasitólogo el día 21 de noviembre de 1946, fecha en que sustentó su examen profesional con el promedio más alto de su Generación, lo que lo hizo acreedor a un diploma alusivo. Su tesis versó sobre "Excreción de N<sup>1</sup>-metilnicotinamida y riboflavina en personas de la población rural de Capula, Michoacán".

Ha hecho estudios de postgraduado en la Universidad de Oxford, Inglaterra, donde sustentó un curso sobre bioquímica de la nutrición en el Laboratorio de Nutrición Humana, de 1954 a 1955; en la Facultad de Ciencias de la U.N.A.M., sobre Radioquímica e instrumentación local y en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, donde obtuvo el grado de doctor en Ciencias Biológicas.

Ha desempeñado los siguientes puestos docentes: Profesor de Teoría y Prácticas de Bioquímica en la Facultad de Medicina de la U.N.A.M., de enero de 1957 a la fecha; Profesor de la Cátedra de Bioquímica General y Vitaminas y Hormonas en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, de 1951 a 1955. Ha sido, asimismo: Investigador Científico en el Instituto Nacional de Nutriología, de 1946 a 1952, y Jefe de los Laboratorios de Investigación del mismo Instituto, de 1953 a 1956; Profesor Investigador en el Departamento de Fisiología de la Facultad de Medicina, de 1947 a 1955, Investigador de tiempo parcial en el Instituto de Biología, de 1956 a 1957 e Investigador de tiempo completo en el mismo Instituto (U.N.A.M.), de enero de 1958 a la fecha, así como Subdirector de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, de 1956 a 1957.

Es miembro de: la American Association for Advancement of Sciences, Sociedad Mexicana de Microbiología, Sociedad Química de México, Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, Sociedad Mexicana de Bioquímica, Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, y de la Academia de la Investigación Científica.

Ha participado en diferentes Congresos Nacionales y extranjeros, y es autor de varios artículos publicados en la prensa médica del país y del extranjero.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno el día 13 de noviembre de 1963, en calidad de socio numerario ocupando un sitio en la Sección de Biología.